
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 令和６年１０ 月１７ 日 １９時 ００ 分 ～ ２０ 時４５ 分 
開催場所 泉 セラトピア土岐 2 階 小ホール 
出席議員 代表者 加藤 淳一 司会者 北谷 峰二 
 報告者 小関、山内、安藤学、

水石 
記録者 大久保、小栗、渡辺、伊藤 

参加人数 21 人 
報告内容 
 
 
 
 
 
 
 
 

・新博物館について 
・人口減少対策について 
・子育て支援について 
・新病院について 

主な意見・ 
提言等 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

博物館について 
・必要なのか。 
・2 回以上来場者が来るのか。 
・運営方法も行政に提案すべき。 
・税金で行なう事業なのか。 
・小学生の為のイベントをして欲しい。 
・平日のイベントの広報、集客を狙って欲しい。 
・体験スペースの充実。 
・さわやかウォーキング（ＪＲ）等を設定されてはどうか。 
・音声案内も入れて欲しい。 
・今まであったもので良いのでは。大きい物は必要ない、市民税が上がる。 
・世界的なものにして欲しい。 
・身の丈にあった物で良いのではないか。 
・収蔵物の量に対して大き過ぎるのではないか。 
・自販機、軽食、レストランを作って欲しい。 
・スロープを安全に（スケートボードに利用しない事）。 
・土岐市の歴史もアピールして欲しい。 
・駅にロッカーがない。 
 



主な意見・ 
提言等 

 

人口減少対策について 
・若者が土岐市に来るには、公園を近代的にして欲しい。何故、土岐市は出

来ないのか。 
・土岐市に嫁さんが来ない、もっと手を打ったら。 
・行政で、お結び課（九州）を設置している自治体がある。 
・婚活の実績は上がっているのか、補助金の費用対効果は。 
・助成制度の周知をもっとして欲しい（具体的に）。 
・もっと企業誘致をして欲しい。 
・他市は少子化対策で、給食費無償化をしている、比べたらその市へ移住す

るのでは。 
・助成制度の周知度は、低いかもしれない。 
 
子育て支援について 
・子育ての悩みを話せる小さくても良いものを、地元各地区に作って欲しい

（トキメックは遠い）。 
・自治体同士で競争しているのではないか。  
・子供を産む病院が無い。 
・子育てハンドブック。 
 
新病院について 
・病院に行くのに困る、高齢者が多くなるので交通手段の確立。 
・バスを増発して欲しい（高齢者向けの）。 
・本当に産婦人科は出来るのか。 
・名称、愛称について、もっと良いものはないのか。 
・総合病院の跡地はどうなるのか。     
 
テーマ外 
・駅前を開発して欲しい。明るくならないか。 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

令和６年 １０月 ２９日 
土岐市議会議長  西尾隆久 様 

民生常任委員長 加藤淳一 


